

Conceptos básicos del Seguro de Cultivos: EL PROCESO



El proceso del seguro de cultivos puede resultar un poco abrumador, por lo que hemos dividido los conceptos básicos en cuatro pasos:

1

Complete su solicitud

2

Establezca la cobertura y la facturación

3

Envíe sus reclamaciones

4

Revise o cambie el contrato

1 Complete su solicitud

Completar correctamente su solicitud es la **primera y más importante** parte del ciclo del seguro de cultivos.

1

ASEGURADO:



- Completa el formulario con precisión
- Firma el formulario de manera oportuna

2

PROVEEDOR DE SEGUROS:



- Verifica la exactitud de la información de la solicitud
- Acepta y procesa la solicitud
- Emite un resumen de cobertura al titular de la póliza y al agente

3

¡SOLICITUD COMPLETA!

CONSEJOS PARA LOS PRODUCTORES

Evalúe las opciones de cobertura, publicadas anualmente por la Agencia de Gestión de Riesgos (RMA) del USDA.

Revise las fechas importantes y confirme la fecha de cierre de ventas para la cobertura.

Verifique que el nombre y el tipo de entidad que figuran en la solicitud sean exactos en cuanto a cómo se comercializan los cultivos.

Complete una solicitud a través de un agente de seguros de cultivos de confianza.

¡Asegúrese de preguntar si hay subsidios federales disponibles!

¿LO SABÍA?

En 2025, los productores estadounidenses invirtieron más de **\$6.8 MIL BILLOONES EN PÓLIZAS DE SEGURO DE CULTIVOS**

2 Establecer cobertura y facturación

Luego de aceptada la solicitud, el asegurado **debe reportar dos tipos de información** para recibir cobertura.



INFORME DE PRODUCCIÓN

Detalla la producción anual del año anterior para los cultivos asegurados.

+



INFORME DE SUPERFICIE

Describe todos los acres del cultivo, porcentaje de participación, fecha de siembra y práctica agrícola.

=



SU COBERTURA

Un resumen de la cobertura y la factura de la prima.

CONSEJOS PARA LOS PRODUCTORES

Los informes de producción se utilizan para establecer un rendimiento del historial de producción real (APH) aprobado. Los informes de superficie ayudan a determinar los costos de las primas. ¡Verifíquelos nuevamente para verificar su precisión!

Proporcione tantos detalles como sea posible.

¿LO SABÍA?

En 2025, los agricultores estadounidenses protegieron más de **136 CULTIVOS DIFERENTES**

3 Presente sus reclamaciones

Su cultivo sufre daños o pérdidas. ¿Qué sigue?

1

El asegurado presenta por escrito la pérdida de producción



Dentro de las **72 HORAS** posteriores al descubrimiento inicial



A más tardar **15 DÍAS** después del final del período de seguro

2

El liquidador de seguros de cultivos verifica daños o pérdidas

3

El proveedor de seguros emite el cheque de indemnización, menos el dinero adeudado por la póliza, dentro de los **30 DÍAS**

CONSEJOS PARA LOS PRODUCTORES

Tome fotografías y documente de forma segura tanto como sea posible inmediatamente después de una pérdida.

Consulte las **Disposiciones sobre cultivos para conocer cualquier requisito adicional** en caso de daño o pérdida.



4 Cambios de contrato

Los detalles y condiciones de la póliza a menudo se actualizan **anualmente**, por lo que es importante estar al tanto de lo que ha cambiado.

Los asegurados aplicables afectados por los **cambios/actualizaciones** serán notificados por escrito a más tardar **30 días antes de la fecha de cancelación** del cultivo asegurado.

CONSEJOS PARA LOS PRODUCTORES

En el sitio web de **RMA** puede encontrar la información más actualizada acerca de nuestras pólizas.

No dude en consultar a un proveedor de seguros de confianza si tiene preguntas o para hablar de áreas sin cobertura para el año próximo.

¿LO SABÍA?

En 2025, los agricultores estadounidenses utilizaron seguros de cultivos para proteger más del **90% DE LAS TIERRAS DE CULTIVO PLANTADAS**

VENGA HOY A VIVIR LA DIFERENCIA PROAG.

ProAg tiene la misión singular de satisfacer las necesidades de gestión de riesgos del agricultor y ganadero estadounidense. Como una compañía fuerte y vanguardista, brindamos apoyo y orientación a los agentes que sirven a esos productores, ayudándolos a expandir y fortalecer sus negocios. Debido a que muchos de nosotros somos agricultores y ganaderos, entendemos de primera mano la agricultura de producción y los riesgos inherentes a la profesión. Ninguna organización tiene más conocimiento sobre la gestión del riesgo agrícola que ProAg.

Como una de las primeras empresas en la industria de seguros para cultivos, ProAg se basa en una sólida base de experiencia y está respaldada por el apoyo y los recursos de una empresa matriz líder a nivel global, Tokio Marine HCC. Comuníquese con nosotros para obtener más información.



ProAg.com | @ProAgIns

(800) 366-2767



GROW WITH CONFIDENCE

La información aquí descrita no modifica ni afecta las cláusulas y condiciones de ninguna póliza de seguro emitida por ProAg o por alguna de sus subsidiarias. ProAg Management, Inc. (en conjunto con sus afiliadas corporativas, "ProAg") es una agencia general de administración que representa a varias compañías de seguros que asumen riesgos, incluidas Producers Agriculture Insurance Company y U.S. Specialty Insurance Company y que opera como ProAg Insurance Services, Inc. en California (licencia de entidad de California n.º 0F34212). La descripción de la cobertura que se incluye en estas páginas tiene fines informativos únicamente. La información aquí descrita no modifica ni afecta de otro modo los términos y condiciones de ninguna póliza de seguro emitida a través de ProAg. De conformidad con las leyes federales y las reglamentaciones y políticas de derechos civiles del Departamento de Agricultura de los EE.UU. (USDA), el USDA, sus agencias, oficinas, empleados, e instituciones que participan o administran programas del USDA tienen prohibido discriminar por motivos de raza, color, origen nacional, religión, sexo, discapacidad, edad, estado civil, estado familiar/parental, ingresos derivados de un programa de asistencia pública, creencias políticas, represalias o programas de las actividades anteriores de derechos civiles, en cualquier programa o actividad realizada o financiado por el USDA (no todas las bases se aplican a todos los programas). ProAg es un prestador y empleador que ofrece igualdad de oportunidades. Miembro del grupo de empresas Tokio Marine HCC. ©2025 ProAg. Todos los derechos reservados. 0219ES-022725